

¡¡¡¡Buenos días!!!!

Bueno, depende de la hora a la que me estés leyendo...JEJE.

Para empezar me presento:

Me llamo Elena y vivo en Villena. Este año estoy cursando primero de bachillerato, aunque a día de hoy no sé muy bien en que curso estoy. Desde la asignatura de castellano nos propusieron hacer una carta a alguna persona para alegrarle su día en el hospital.

Yo lo voy a intentar, pero con sacarte una sonrisa en estos 5 minutos que dura esta carta, me doy por satisfecha.

Te voy a hablar de lo que más echo de menos esta cuarentena:

Desde los seis años estoy estudiando música en el conservatorio de Villena y toco la flauta travesera. Mis padres, al mismo tiempo, también me apuntaron a baile...así para moverme un poco.

Y casualidad que me gustaron las dos actividades, y aquí donde me ves (no me ves) sigo llevando las dos cosas. Debido a que mi casa es más bien pequeña bailar es complicado, moverme libremente sin chocarme con paredes no es tarea fácil...no lo he especificado, pero mi especialidad es flamenco.

Mi familia dice que cuando salgamos de esta iremos al campo a comer todos... creo que esto será lo primero que haga y luego lo del baile.

Esta situación es extraña y nadie de los que estamos aquí la hemos vivido. Me gusta salir a las ocho al balcón y ver a mis vecinos aplaudir a las personas que trabajan para los demás, comer todos los días con mi familia porque entre semana salgo más tarde y como sola, el tiempo que tengo para estudiar flauta (que durante el curso no lo tengo), ver a mis abuelas que ya saben hacer videollamadas, hacer gimnasia en casa cuando llegan las nueve, aprender a cocinar, ver todas las películas posibles...

Todas estas cosas me encantan hacerlas en mi rutina y son cosas buenas de cuarentena.

Seguro que tú también durante la cuarentena has tenido actividades en casa, ahora en el hospital todo es más complicado, aunque en la televisión dicen que los sanitarios os ayudan a comunicaros por teléfono con vuestra familia, y eso está muy bien.

En las "reuniones familiares" que hacemos por el móvil decimos que todo esto en un tiempo quedará como una anécdota. Yo eso también lo pienso para ti y que dentro de poco tiempo podrás volver a tu casa, que tu familia estará deseando verte. Y cuando derrotemos al virus retomaremos nuestras vidas con una diferencia, que les daremos más valor a las cosas más pequeñas, una sonrisa, un abrazo...

TE DESEO UNA BUENA RECUPERACIÓN Y TE MANDO UN GRAN ABRAZO